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石原まさたか

■ 自民党「国土・建設関係団体委員会」「法務・自治関係団体委員会」
副委員長として９つの団体を訪問し、ご挨拶いたしました。

各団体から現状、今後の要望等をお聞きいたしました。副委員長として実現に向
けて尽力して参ります。

①

←■ 物流調査会 役員会（03.06）

■ ミニ集会をいなべ市大安町（南金井・平塚）、東員町（穴
太・鳥取地区）、いなべ市北勢町（二之瀬 ・阿下喜北町地区）
藤原町（白瀬地区）にて開催

北勢町二之瀬地区

東員町鳥取地区

３月はいなべ市・東員町の７カ所でミニ集会を開催。令和８年度に全線開通予定の東
海環状自動車道の三重・岐阜県境のトンネル工事で湧水が大量に出ている為、工事が
難航しているとの最新情報をご報告しました。
また、この国会で議論されている「郵政民営化法」や「食料・農業・農村基本法」等
に関して、全国津々浦々に店舗を持つ郵便局の重要性や、食料の安全保障を取り巻く
環境が激変していることについてご説明し、皆様からのご意見を賜りました。開催に
ご協力いただきました皆様に御礼申し上げます。

幹事をしている自民党物流調査会の役員
会に出席。「物流の2024年問題」に関す
る対応、特に適正な価格転嫁の実施と特定
技能制度について国土交通省から説明を受
けました。ドライバー不足により日常生活
に支障が出ないよう、官民上げて取り組ん
で参ります。

 ① 「日本鳶（とび）工業
連合会」

②「全日電工連政治連盟」
③「全国公共嘱託登記土地家
屋調査士協会連絡協議会」

④「町村議会議長会」 ⑤「日本機械土工協会」
⑥「日本自走式駐車場工業

会」

⑦「日本司法書士政治連盟」 ⑧「日本橋梁建設協会」
⑨「全国建設室内工事業協

会」

口腔ケアが健康の要であると周知されて
きている中、障がい児や障がい者の口腔
ケアに関心を寄せていることをお伝えい
たしました。現場の先生方のご意見やご
提案をお聞きしながら、支援について検
討して参ります。

■デンタルミーティングin三重
にてご挨拶（03.24）
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■石原正敬プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

 附属授業研究国際センター 研究員

【主な所属】
・議院運営委員会
・財務金融委員会  ・環境委員会
・災害対策特別委員会 ・政治倫理審査会
【主な党役職】
・総務会 総務
・国会対策委員 陪席  ・観光立国調査会 幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会 幹事
・団体総局 国土・建設関係団体委員会 副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT」・物流調査会 幹事

・女性活躍推進特別委員会 事務局次長
・下水道･浄化槽対策特別委員会

SNS一覧LINE

■自治会の総会にてご挨拶（03.24）

大谷台2丁目

■第4回額突山（ぬかづき）
民緑地祭りを訪問
（四日市市羽津地区）（03.23）

保々地区小牧町

日頃、農業基盤整備にご協力
いただいております組員の皆
様に感謝申し上げるとともに、
今国会で改正案が提出される、
「食料・農業・農村基本法」
についてご報告いたしました。
食糧安全保障を取り巻く世界
的な状況が激変する中、農
業・農村の在り方について、
皆様からご意見を賜り、国政
の場において議論して参りま
す。

■ 理事長を務める菰野町土地改良区の通常総代会においてご挨
拶いたしました（03.20）

■ 月例街頭演説を開催↓（03.31） ■ 川越町当新田さくら祭
りへ訪問（03.31）↓

この日は、四日市市内の4自治会へ訪問。地域防災・福祉の観点から自治会の重要
性を改めて実感しており、日頃の自治会活動を通じて、同じ地域の皆様が絆を深
めていただくよう、お願い申しあげました。自治会活動に携わっておられる皆様
に、深く敬意と感謝を申し上げます。

↑羽津地区まちづ
くり推進協議会の
内田会長に歴史を
ご教授いただきま
した。

平野貴之四
日市市議に
山頂まで案
内していた
だきました。

■ 全国土地家屋調査士政治連→
盟定時大会懇親会（03.13）

全国より土地家屋調査士の皆様がお集り
の中、私もご挨拶させていただきました。
今後も土地や建物に関する法的問題対処
に力強く取り組んでいただきますようお
願い申し上げます。

■第１回菰野町かもし
かカップ開催
（03.31） →
実行委員長としてご挨拶。
大会が末永く続きますよう、
祈念しております。

川越町議会議員 山下裕矢副議
長にご案内いただき川越町当新
田さくら祭りに伺いました。区
長やまほろばサークルの皆様が
中心となり、様々な取り組みが
用意されておりました。

今月は朝日町、桑名市、いなべ
市、菰野町、四日市市２カ所の
計６カ所にて月例街頭演説を実
施いたしました。
来月は４月20日(土)にて街頭演
説を予定しておりますので、是
非お越しくださいませ！

■ 自民党バス議員連盟 総会
（03.22）
バス業界の現状（人手不足、2024
年問題、キャッシュレス化、自動運
転など）について、日本バス協会か
らの説明を受けて、国土交通省など
を交え、意見交換を致しました。地
域公共交通の柱であるバス業界の発
展のために微力を尽くして参ります。
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